

Esta iniciativa fue posible gracias a fondos municipales, junto al importante respaldo de empresas comprometidas con el fomento del deporte, lo que permitió concretar por primera vez este beneficio dirigido exclusivamente a deportistas de la comuna.

La alcaldesa, Leslie Pacheco, manifestó su profunda alegría por esta histórica entrega, destacando que “es la primera vez que se otorgan Becas Deportivas en la comuna, lo que refleja uno de los compromisos centrales de nuestra gestión municipal con el deporte y con nuestros jóvenes talentos”.

#### Anuncio Patrocinado

Desde el municipio se recalcó que promover la práctica deportiva es fundamental para el desarrollo integral de niñas, niños y jóvenes, fortaleciendo valores como la disciplina, el esfuerzo y el trabajo en equipo. En ese sentido, la autoridad comunal reafirmó que este tipo de apoyos continuarán siendo una prioridad dentro de su gestión.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

